
 

 

 
REQUERIMENTO N° 011/15 
 
 
VEREADOR OSMAR A. KAPPLER 
 
 

 
    Requeiro à Mesa, depois de ouvido o 

Plenário, na forma regimental, solicitar ao Executivo Municipal, para que sejam 
colocadas antenas de wi-fi nas principais Praças da Cidade, na frente das 
Escolas e na Rua na frente do Centro Social Urbano, disponibilizando, assim, o 
sinal de internet para todos os cidadãos. 

 
 
 
                                                  Sala das Sessões, 25 de março de 2015 
                 
 
                                    Osmar A. Kappler  
                                       Vereador 
 
 
 
                                          JUSTIFICATIVA 
    
 
 
    Sabe-se que, atualmente, a internet é um 

meio de comunicação fundamental entre os cidadãos. Por isso, seria 
importante que fosse disponibilizado o sinal de internet, em vários pontos da 
Cidade, pelo Poder Público, para facilitar a comunicação. 

 
  
 
                                                                                Osmar A. Kappler 

                                                         Vereador                   

 
 

 


